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令和６年度第１回嘉麻市政治倫理審査会議事録 

 

１．審議会の名称    令和６年度第１回嘉麻市政治倫理審査会 

２．開催日時      令和６年６月２８日（金）１０時００分～１０時４０分 

３．開催場所      嘉麻市役所本庁舎５階 ５Ａ会議室 

４．公開又は非公開の別 公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者・欠席者 

【出席者】 

（委員）横手委員・斎藤委員・森田委員・平尾委員・委員 

（執行機関）総務課長 平川・総務課長補佐兼総務係長 市村・総務課長補佐 手島・

総務係 齊藤、塩田 

【欠席者】 

 なし 

７．傍聴人数（会議を公開とした場合のみ） ０名 

８．議題及び審議の内容 

【議題】 

① 市長あいさつ 

② 委員・事務局職員紹介 

③ 会長あいさつ 

④ 諮問 

⑤ 審査会の公開・非公開の決定 

⑥ 審査日程の確認 

⑦ 資産等報告書の審査（市長・副市長・教育長・北冨議員） 

【審議の内容】 

① 市長よりあいさつ 

② 全委員及び事務局職員の紹介 

③ 会長よりあいさつ 

④ 諮問 

  審査会会長へ諮問書の提出 

⑤ 審査会の公開・非公開の決定 

  嘉麻市政治倫理条例第１４条第１項の規定に基づき、審査会は公開とすることに

全員一致で決定。 

⑥ 審査日程の確認 

  事務局案のとおり決定。 

  ⑦ 資産等報告書の審査 

○市長の資産報告書の審査について 

（委 員）貸付金の貸付先について、説明にあったスクエル合同会社とは。 
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⇒（事務局）市長の子の会社になります。昨年５００万円あった貸付金が今回報告

では１８０万円減少し、３２０万円残額があるということになります。 

（委 員）不動産はわずかに金額が落ちているが、これは評価替えということで

問題ない。 

市長の預貯金が１４４万円減少しているが、それほどおかしな減少と

は思われない。収入、税等についても特段問題ない。 

市長の報告については特段の意見はなく、このとおり承認したい。 

（事務局）全体的な話としてお話いたします。資産報告においては、昨年度の使

用料を報告することとなっていますので、今回報告から使用料である

水道使用料を報告いただくようにしています。ただし、井戸を使って

いる報告者は使用料がありません。赤間市長は母名義のため、水道使

用料の報告はあがっていないところです。 

また、地価の変動により、嘉麻市内で上昇する土地と下落した土地が

今回の評価替えで生じており、口春、鴨生、山野は上昇していますの

で、他の報告者でもその傾向が見られます。 

 

○副市長の資産報告書の審査について 

（委 員）新宮町にある物件が所有している自宅ということでよろしいか。 

⇒（事務局）自宅が新宮にあり、単身赴任として嘉麻市に来ています。 

 

○教育長の資産報告書の審査について 

（委 員）不動産の価額減少は評価の問題でしかない。本人預貯金が増加して

おり、妻の預貯金は減少している。合計するとそれほどの増加では

ないが、増加した理由は。 

⇒（事務局）収入について給与が１４万円増加、賃借料４２万円の新規報告があ      

り、個人年金開始により年金合計が６０万円増加しており、本人の

収入が約１２０万円上がっています。妻の年金も３３万円ほど上が

っています。世帯では合計で１５０万円ほど増加していますので、

そういった収入増によるところだと思われます。 

また、本人の国民健康保険税は妻の年金受給開始により所得増と

なり、世帯主として教育長に賦課されています。 

（委 員）収入増加分が預貯金として残ってきていると。妻の福岡銀行が１８

０万円減少しているが、何か特定の使い道があったのかと思われる。

そこまで不自然な点、審査会で追及するような問題点はないと思わ

れる。 

 

○北冨議員の資産報告書の審査について 

（委 員）預貯金の減少はあるがさほど不自然ではないと思う。特段の意見は
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ないかなというところです。事業収入は増加し、農業収入は逆に減

少している。これはコロナの影響か。 

⇒（事務局）コロナの影響が大きいと思われます。令和４年から５年にかけて事

業収入は上がっていました。今年度も事業収入は上がっていますが、

事業所得としては下がっています。逆に農業収入は３４０万円ほど

下がっていますが、農業所得は上がっており、これは減価償却や必

要経費などの関係だと思われます。 

      （委 員）北冨副議長についても報告書に問題なしという判断とする。 

 

    ○その他 

     （事務局）昨年の答申では報告書全体について大筋では問題ないものの、タン

ス預金の指摘がありました。昨年指摘を受けた預貯金５万円以下の

２名の報告者は今年度も同様の報告となっていました。答申につい

ては議会にも提出しているところです。 

〇事務局から昨年答申の改善要望事項の 7 つについて説明。 

 

９．配布資料 

  ○会議次第 

  ○委員名簿 

  ○令和６年度政治倫理審査会日程（案） 

  ○嘉麻市政治倫理条例 

  ○嘉麻市政治倫理条例施行規則 

○嘉麻市政治倫理審査会規則 

○政治倫理審査会資料（Ｎо.１） 


